
 

 

 

5 月 12 日の卓話 4 月 21 の出席率  5 月 19 日の卓話  

 会員在籍者数 42 名 

 会員出席者数 31 名 

 会員欠席者数 11 名 

 本日の出席率 73.80％ 

  

 

地区青少年交換委員会 

委員長 飯塚憲貴 様 

「ROTEX について」 

 

「社会奉仕フォーラム」 

社会奉仕委員会 

伊藤宏之 委員長 

 

2023 年 5 月 12 日［第 118 回］ 

≪2022-2023年度 例会 第 117回例会報≫ 

2023年 4月 21 日（金）東武ホテルレバント東京「吉野の間」 

司会：岸会員
■点鐘：東京臨海西ＲＣ 大星太郎 会長 

■ソングリーダー：菅会員 

■ロータリーソング 「奉仕の理想」「四つのテスト」唱和 

■「ロータリーの目的」東京臨海西 RCバージョン 

 

■来賓紹介：大星太郎会長 

●東京臨海西ロータリークラブ  特別代表 

東京臨海ロータリークラブ   斉藤実様 

●今年度米山奨学生 雷 博強様 

●公益財団法人東京青年会議所  

江戸川区委員会 委員長 柴山知世様 

●公益財団法人東京青年会議所  

江戸川区委員会 副委員長 

 わんぱく相撲江戸川区大会 広報幹事  

後藤勇介様 

 

■卓話者紹介：大星太郎会長 

●会場監督委員会 中村幸史会員 

●親睦活動委員会 松本奉幸会員 

 

■ビジター紹介：北林会員 

●高橋睦様（斉藤特別代表ゲスト） 

●竹林春夫様（那覇南ＲＣ） 

●竹林君孝様（竹林春夫様ご子息） 

 

■会長報告・スピーチ：大星太郎会長 

●ライハクキョウさんへ奨学金お渡し・一言 

●那覇南 RCとの友好クラブ締結書 

●4/14地区研修協議会の報告 

 

■幹事報告：継岩憲二幹事  

●3月のロータリーレートは１ドル 133円です 

●ロータリーの友 4月号をメール BOXに配布しまし 

 た 

●トルコ・シリア地震支援金の報告 ※資料 

●臨時理事役員会について 

 

■委員会報告 

●社会奉仕委員会 伊藤委員長より 

 5/27（日）RACの BBQご案内 

●ゴルフ幹事 雪丸会員より 

6/5（月）大星会長杯のご案内 

●地区青少年交換委員会 飯塚委員長より 

 6/18（日）青少年交換来日学生帰国前報告会 

 

■4月のお祝い 

・会員誕生日 福本会員、飯塚憲貴会員、小林会員

武井会員、米井会員、大倉会員 



 

 

 

松本会員 

・「誕生日の歌」 

・１分間スピーチ：（武井会員） 

・奥様誕生日 小林会員夫人、那須会員夫人 

髙橋会員夫人、油井会員夫人 

雪丸会員夫人 

・結婚記念日 平井会員、金森会員、二瓶会員 

佐藤会員、米井会員、油井会員 

 
■出席状況報告：本島厚会員 

⇒詳細 1頁バナー下の出席状況報告欄にて 
 

■ニコニコ BOX報告：熊倉貴志会員 

(ご意向)中村さん、松本さんイニシエーションスピ

ーチ楽しみにしています。また今日は、臨

海南 RC に入会予定の髙橋睦（たかはしむ

つみ）さんを連れて来ました。よろしくお

願いします：斉藤実様 

（東京臨海 RC・当クラブ特別代表） 

(ご意向)沖縄親睦旅行へご参加してくださった会

員の皆様、大変お疲れさまでした♪また、

今回参加出来なかった会員の皆様、次回は

是非、参加お待ちしておりますので引き続

き、宜しくお願いします！： 

当クラブ三役 

(ご意向)中村さん、松本さん、本日卓話よろしくお

願いします：栗山会員 

(ご意向)イニシエーションスピーチ楽しみにして

おります♪：飯塚憲貴会員 

(ご意向)栗山さん、橋さん、平井さん、バスの運転、

ありがとうございました：西野会員 

(ご意向)中村さん、松本さん、本日卓話よろしくお

願いします：油井会員 

(ご意向)中村さん、松本さんイニシエーションスピ

ーチ楽しみにしております。：間野会員 

(ご意向)本日もよろしくお願いします。飯塚憲貴さ

ん、お仕事ありがとうございました： 

石田会員 

(ご意向)沖縄途中退場すみませんでした。本日卓話

よろしくお願いします：中村会員 

 

二瓶会員、北林会員、岸会員、米井会員、坂東会員 

伊藤会員、大西会員、本島会員、岩崎会員 

武井会員、橋会員、飯塚正裕会員、佐藤会員 

熊倉会員、松原会員、島崎会員、雪丸会員 

倉持会員 

 

【28 件 94,000円 今年度累計 2，042,000円】 

 

■本日の卓話 

「イニシエーションスピーチ」 

●会場監督委員会 中村幸史会員 

私、釧路出身でお寿司屋を銀座でやってます。  

7 丁目の路面店、隣がクラブ銀花っていうお店の近

くなんですけど、ご存知の方いらっしゃると思いま

す。北海道の出身で 7年前に東京に来ました。その

前はですね、釧路ロータリークラブっていう 80 年

の歴史があるクラブに所属していました。現在の会

員数は 104名。80年間女性が入ったことがないクラ

ブで、ちょっとここと似てるところもあります。  

私、その後住民票を横浜に移しまして、その時にで

すね、川崎の方のロータリークラブに入りました。

釧路と行き来しながら活動してまして、31歳でロー

タリークラブに入りました。41歳の時に釧路ロータ

リークラブで幹事をやった経験もありまして、その

時に韓国の国際大会に 20 人ぐらいで行った経験が

あります。その時に非常に大変な思いをしました。  

何故ここに来たかと言いますと、スポンサーになっ

ていただいている佐藤さんに色々お願いをしまし

て、ロータリー入ってるということでどういうクラ

ブかということを聞きました。非常に活発的で若い

方もいらっしゃるし「まぁ、男が多いよ」と。  

加えて「ちょっと癖が強いけども、男祭りが多いク

ラブだし、真面目でいいクラブだよ」ということで、

興味が湧きました。去年の時に、川崎の方で退会し

て、今年入会をさせていただきました。 本当にあり

がとうございます。 

そういう経路でこのクラブに入会させていただき

ました。このようなちょっと真面目な話終わりまし

て。私先ほど説明しました通り、銀座でお寿司さん

やってます。 私先ほど言ったこの北海道、半分ここ

ロータリー2500地区って言いまして、かなり大きい

ですけど、この半分で大体東北三県分ぐらいある広

大な敷地なんです。北方 4 島がここにありまして、

この根室の方に行きますとロシアが見えます。望遠

鏡で見ますとロシア兵が立っているのが見えるぐ

らい近いです。この十勝から釧路、釧路から根室行

く時に鈴木宗男さんが作った宗男ロードっていう

のがあるんですけども、ものすごく大きくてですね、

有事の時には、アメリカの飛行機が降りれるように

作ってあるところもあります。  

釧路市のこっちの方に向いてるんですけど、館山の

方に向いてるらしいんですね。夕日がとても有名な

んですけども、実はこの釧路市、奥深くに掘り取り

下げてあります。そこに耐震用の船がつけれるにな

ってまして、有事の時にアメリカの原子力潜水艦が

入ってこれるような感じで作ったらしいです。 



 

 

 

これは釧路湿原です。釧路の 80%が湿原になってま

して、広大な敷地になっています。私の祖父は鳥取

県出身で、第 17 班で 120 年ぐらい前に祖父がこの

地に開拓をしに屯田兵としてきました。この時に鳥

取班の偉い人がこれを見て「いやぁ、釧路はあれだ

な。立派な田んぼができるな」って言ってたんです

が、田んぼはできません。とても寒いです。  

水森かおりこれ釧路湿原、紅白歌合戦で出てまして、

すごい綺麗な方で。知らないですか？紅白歌合戦、

今鳥取砂丘とか歌ってます。これ、美川憲一の白の

夜っていう。美川憲一がですね、この白の夜って歌

を使ったんです。今度歌ってみたいなと思います。  

皆さんの好きなゴルフ。釧路カントリークラブ。有

名なのが東コースですね。7000 ヤードありまして、

ドライバーでちゃんと打たないと届かないらしい

ので、しっかりドライバーを用意していただいて…

…。ここを作ったのは井上世一。戸塚カントリーと

かを作った方で、すごい広大な敷地面積の中にある

非常に素晴らしい大地を感じるゴルフ場です。  

もしよければ、来年でも今年でも。ベストな時期は

大体 6月、7月、8月。意外と東京が暑い時に、皆さ

ん目指してきています。 

9 月に行われる大漁どんぱくというお祭りなんです

けど。花火、3 尺玉っていうのがありまして、あげ

られるのが北海道の釧路だけなんですよね。今のと

ころ。湾岸にずっと集まって、タブボートの奥で花

火をあげるんですけど、うちも協賛で毎年 20 万ぐ

らい寄付してます。  

 
こっちはフィッシャーマンズワーフていう複合施

設でありまして、これは幣舞橋ですね。 

先ほど言いましたが船が港に着けるように工事し

まして、数 100億円ぐらいのお金が公共事業で流れ

たと思います。イージス艦も中に入れますんで、恐

らく有事の際、極東、ロシアなんかの有事のときに、

北海道釧路がこういうふうな形でなんか使われる

のか分かりませんけど。実は、太平洋戦争の時は、

根室から真珠湾攻撃をしたっていう記録がありま

すんで、釧路はアメリカにも近い、そういう地区に

なります。 学生時代、これ私です。トムクルーズっ

て言われまして、青森山田高校に入りまして、体操

部のキャプテンまでしました。  

真ん中私です。筋肉マッチョで鞍馬で私全国優勝し

てました。この前ゴルフをやっている時に会長にで

すね「中村さん、スポーツ何やってたの？」って聞

かれて「体操です」と答えたら「んー、考えられね

えな」って言われて終わったので、今日会長に見せ

ようと思いまして。青森山田がこの時は体操部とか

サッカーとかだんだん強くなって、もともと超不良

校です。3 年生の先輩がですね、タバコ吸って校門

をくぐってくるんですけど、先生が「駄目だ。タバ

コは家で吸え！」って。学校入る時はタバコを消し

て、トイレで吸うなよって、そんな感じで怒られま

した。僕の時は 1年生ですごい厳しくなりましてタ

バコ吸ったら退学になる。1 年生はもうそういうふ

うに言われまして、だいぶいじめられました。昨日、

ちょっと写真見つけて、うちの息子に入れてもらっ

たんですけど、これ家族です。 犬も家族なんで。こ

れ初めて家族写真撮ったんです。去年。子供達は学

校に行かせたりしてたので、家族が揃うことがなか

ったんですけども、去年に横浜に住民票を移して、

その時にマンションを買った際に家族が初めてそ

ろったので、この写真を撮りました。多分正月に酔

っ払った時の写真だと思うんですけど、探したらこ

れが一枚だけ出てきました。 

うちの嫁なんですけど、ブログで出ていた時の写真

でなんか美人女将っていう風に紹介されていて。都

会っていう何かあった時の写真を誰かが勝手にブ

ログに載せて、この時は単身赴任で私東京にいまし

た。嫁さんは後でずっと仕事しながら、単身赴任で

私東京で生活した時は結構私もエンジョイしてた

んですけど、まあ嫁さんは何もないと思います。こ

れ息子です。浅田真央 CMじゃありませんけど、ビヨ

ンドって今ツアーで回ってます。4 月まで立川講演

がありまして、もし行きたい方がいましたら、いい

席取りますんで、チケット販売あります。これが。

息子が滑ってまして、全日本三位まで。それで羽生

君が出ている時に全日本がですね 5位に入りました。

羽生君が出ていれば 6位だったんですけど、羽生君

が欠席して 5位になりました。  

スケートでお金かかってしまいまして。これは宇野

昌磨くんとうちの息子です。これ娘です。  

娘は今のネットフリックスの吹き替え版とかに出

てまして、だんだん僕自慢話になってすみません。 

趣味入ります。私バイクが好きですね。 ハーレーダ

ビットソン、これ 1台持ってます。でも今月売ろう

と思いまして。また自慢話になってすみません。バ

イク、ゼッツーが好きでちょっと嗜んでいます。あ

とダイビングです。お店の方 7丁目にあります。皆

さん、いつでも来ていただければ、いつでも対応し

ますんで、是非。ちょっとお時間がないので、この

辺で終わらせていただきます。 

ご清聴、ありがとうございました。 

 

 

 



 

 

 

●親睦活動委員会 松本奉幸会員 

皆さんこんにちは、松本奉幸と申します。本日は

よろしくお願いします。 松本奉幸という漢字の友

なんですけど、「奉る」奉仕の「奉」になります。よ

く「やすゆき」と間違えられるんですけど、昭和天

皇の誕生日だったから、父親がこの奉仕の奉を付け

たっていう形になります。先月の合同例会で、大星

会長は松本「とし」之って言ってくださって、とし

之は私の父親です。私は奉幸と言います。よろしく

お願いします。生年月日は 1980 年の 4 月 29 日で、

来週、41歳になります。  

本厄バリバリで頑張っていきたいと思います。出身

地は千葉県浦安市海楽が出身です。現在住まいなん

ですけど、墨田区の本所、住民票はそこに住所を構

えているんですけど、またちょっとこれから実際ど

こに住んでるかも話したいと思います。  

最終学歴が北里大学の獣医学部を卒業しておりま

す。部活動としては学生時代部活動は陸上サッカー

部硬式野球部をやっておりましたので、体を動かす

ことは大好きです。家族は一応いますという形です

ね。 あのその話はこの後ちゃんとじっくりしたい

と思います。私の性格、自分の会社では従業員に、

このような自己分析シートっていうのやってもら

ってるんで、これを見た方が早いかなと思うんです

けど。私は自分で言ってみたんだけど、あのデータ

がこういう風に言っているだけなんですが、あの努

力家らしいです。  

何事も粘り強くやり通すタイプっていう形が 1番強

い。弱いのが気分で動くとか、そういうのは全くな

いそうなので。ちゃんと理論を通していただければ

動くっていう形になります、でとある会では私のこ

とをサイコパスって言ってくれる人がいるんです

けど、多分そういう感じなのかもしれない。あとも

う一個一般的な場面での社会性。こっちは弱いのは

ですね。すいません。これから迷惑かけて思うんで

すけど、協調性がないそうです。なので協調性これ

から磨いていこうと思いますので、よろしくお願い

します。  

 
こちらも同じような資料ですね。感情では動かない。

あと軸の中心として動くんじゃなくて、端っこでい

る方が好きって形が出てます。  

職歴としてはオリジン東秀株式会社、オリジン弁当

ですね。オリジン弁当の東京千葉エリアで５店舗の

店長をやっておりました。その後、中央鋼材株式会

社の方で総務経理人事を 6年ほどやって、その後現

在の社会保険労務士事務所を開業しました。  

その後、10年の間にワンパートナーズとトラクロ株

式会社っていう 2つを設立しました。ちょっとま変

わった経歴だったということなので、あのウェッジ

っていう東海道新幹線のグリーン席でもあるウェ

ッジに載りました。月 300 時間残業の企業を経て、

獣医学部卒が開く社会保険労務士事務所っていう

形で、オリジン弁当の５店舗の店長やってた時に、

1ヶ月 300時間の残業時間でやっておりました。  

やばいなと思った時が自転車を漕ぎながら寝てい

てって道路の真ん中まで走っていてトラックのク

ラクションで起こされたっていうことがありまし

た。そこでちょっとおかしいなと思ったので、ツタ

ヤで分厚い本で勉強して気を紛らわせようと思っ

て取った方が社労士の本でした。そこから社労士の

勉強をし始めて、資格を取って開業しました。  

開業から今まで何をやってたったというと、2014年

の 6月に開業して 2か月後ですね。公益社団法人浦

安青年会議所に入会しました。本日わんぱく相撲で

来てていただいてる方々は、丁度今わんぱくシーズ

ンで大変だなと思います。頑張ってください。  

そこで私は 9年間浦安青年会議所に所属して、委員

長二回と副理事長二回、後はブロックに出向して地

区幹事とかもやってました。2020 年の 6 月 20 日に

結婚して、その後は仕事以外には何もないですね。

2022 年の 3 月 6 日、東京マラソン、ようやく 10 回

目ぐらいで初めて当選してタイムが 4 時間 27 分、

最初は 6時間半を目指そうと思っていたんですけど、

ハーフの時点で 1 時間 50 分代だったので「あれこ

れもう少し早く行けるかな」と思ったんですが、い

かにも練習不足って分かりますね。全然時間感覚が

違いました。  

2022 年の 6 月 20 日に結婚記念日にですね、離婚し

たいっていうこと奥さんに言いました。次に離婚し

たい理由の写真出てきます。去年の 12 月に公益社

団法人浦安青年会議所を 40 歳になりますので、卒

業しました。9年間ですね。  

ここからちょっと修羅場になるかもしれないです

けど、今年の 1 月 30 日に家庭裁判所に出頭してき

ました。こちらに見えるかつ丼。従業員が裁判に勝

つためということでかつ丼を奢っていただいて、写

真を撮らせていただきました。 

食後にすいません。 2020年の右側が前の写真です。

新築だったので、このような写真です。それでビフ

ォーアフターの方ですね。左側が今の墨田区の家で

す。私ここに 1年ぐらい…もっとかな？寝れる状態

じゃないので、それで「これちょっともういい加減

にしてくれないかな」って言って、「業者を呼ぶ、も

しくは自分で綺麗にするのどっちが良い？」って言



 

 

 

ったら「どっちも嫌だ」って言われたので、なので

私は今別居状態です。  

今どうなってるか正直わからないです。4 月 25 日、

来週調停 2回目です。奥さんがいくらだったら、離

婚してくれるんだって金額が明示されるので、その

金額がどれぐらいか、何千万とかになるんですかね。

分かんないですけど。 

こちらが、浦安青年会議所で活動した中の一部の写

真です。大体青少年とか街づくりにいまして、青少

年では子供たちの夏休み期間中を利用して和太鼓

の練習をさせて浦安フェスティバルのステージで

和太鼓を演奏させるという事業とか、あと浦安に酒

井川という川がありまして、そこで親子参加のハゼ

釣りに大会ということも開催しました。その下のこ

の真ん中の方ですね。 これは去年、浦安市の各小学

校から 100 人ぐらいですかね。小学 1 年から中学 3

年まで大運動会をやりました。そこで他校の生徒達

と友達になれるっていうこともあったので、こちら

大変だったんですけど、やってよかったかなと思い

ます。そして隣が卒業式の写真です。 

趣味は 1人旅行です。結婚してても 1人旅行って平

気で行ってました。 

上の 3つは去年のわんぱく相撲女子の全国大会は沖

縄だったんですね。その時に沖縄に行く機会があっ

たので前々泊で沖縄の小浜島で 1人旅行をしてまし

て、その時に撮った写真です。ここにいる水牛が、

そこの施設にいた小豆ちゃんっていう水牛です。  

あとは紅葉の写真とか、岩手の小岩井農場のところ

ですね。写真とかもあります。趣味運動、運動する

のが好きなんですけど、月 30 回ぐらいボクササイ

ズをやって、後はパーソナルトレーニングを週 1回

と、この真ん中上にあるのが、筋肉の可動域を広げ

るためにっていう形で、これに月 1回行っておりま

す。  

後はソフトボール大会とフットサルと東京マラソ

ン完走した時の写真ですね。体を動かすのだけは大

好きです。最近ハマってしまってることは激辛料理

を食べることです。 1番上左のやつがですね、ホル

モン麻婆と言って激辛で、これ従業員さんと食べに

行ったら、お昼従業員さんがトイレから出てこなく

て「すいません、早退していいですか？」って言わ

れるところで激辛だったらしいです。私は平気で食

べられました。 下の方は 1 人で酒飲むことも大好

きなので、バーとかに行って飲んでおります。 

私の社会保険労務士業、こっちは仕事の話なんです

けど、社会保険労務士として 10 年目を迎えており

ます。業務内容としては一般的なことなんですけど、

社会保険とか雇用保険の資格手続き加入と喪失、就

業規則の作成とか、年金手続きとか、あと給与計算。

私理系なのでどちらかというと給与計算大好きで

すね。  

あと弊社の方では助成金を多く取り扱っておりま

す。今月新たに出た助成金で業務改善助成金で、例

えばこれから賃金を上げたいとか、設備投資をした

いっていう企業さんがありましたら、最大で 600万

円の助成金がおりるという助成金の依頼が今結構

きております。  

大体東京の勤務であれば、月給 19 万円の企業さん

で、例えばトラックを買いたいとか、機械を買い替

えてる感じがありましたら、助成金が最大で 600万

円もらうことができます。これは先ほど中村さんは

初めて家族写真を撮ったっていう形でしたが、これ

私の初めて自撮りした写真です。  

初めて東京裁判所で行った時に初めて自撮りした

やつです。どうもご清聴ありがとうございました。 

 

 

■点鐘：東京臨海西ＲＣ 大星太郎会長 

 


